Guillermo Romo apoya bodas gay, pero no adopción

JONATHAN JUÁREZ / Publicada el 08/03/2014



El legislador tricolor encabezó ayer una rueda de prensa acompañado por miembros de la comunidad gay. Foto: Jesús Montoya

Notas Relacionadas

Cuestiona refromas del País
Respaldará Mancera a delegados en Cruzada contra hambre
Cárdenas debe definirse a la brevedad: Sotelo
Cambia FJR de nombre a Red Jóvenes por México
Va Morena 'contra mal gobierno'

El diputado local priísta Guillermo Romo Méndez, quien impulsa una iniciativa para legalizar los matrimonios entre personas del mismo sexo en el estado, manifestó ayer su desacuerdo para que éstas puedan adoptar.

En conferencia de prensa, el legislador tricolor manifestó que los menores que podrían ser adoptados no estarían en condiciones apropiadas.

"Es un tema que, en lo personal, no se debe tocar ahorita. Lo de la adopción, eso sí no estaría de acuerdo, porque los niños llegan a crecer en un ambiente en el que a lo mejor no están aptos o no están preparados", dijo.

El legislador sostuvo que contactó vía internet a las 45 parejas que apoyará con amparos para que puedan casarse.

De estos 45 amparos informó que ya tiene listos 36, los cuáles se presentarán en los próximos 15 días.

"Los amparos se han estado promoviendo, y llevo terminados 36, donde pienso presentarlos individualmente, pero en grupo. Ya no puedo hacer más tiempo para que esto salga y vaya muy a la par de la reforma. Pero esto se ha estado dando", aseguró.

Además expresó que brinda su apoyo a la sociedad gay desde que se percató de la necesidad de hacerlo, "debido a que también son personas entre las que existe el amor", aseveró.

"Desde que hemos visto que lo necesitamos, desde que veo que se quieren entre ellos. Donde existe la necesidad, yo creo que esto va a ser muy bueno para Guanajuato", consideró.

Por otra parte, Romo llamó a los partidos políticos, a Derechos Humanos y a la ciudadanía a apoyar la reforma que impulsa.

Asimismo, dijo que seguirá buscando el apoyo de los demás legisladores para sacar adelante dicha iniciativa.

"Lo estamos buscando. Lo vamos a hacer de una forma muy democrática, muy respetuosa y en eso estoy. Y voy con mis compañeros legisladores para que nos apoyen".

"Buscaré la forma, soy la voz (de la comunidad homosexual), y me gusta hacer este tipo de reformas", finalizó.

Deja en duda su sexualidad

A pregunta textual sobre si es homosexual, el diputado local priísta Guillermo Romo Méndez se limitó a contestar: "Lo que se ve no se juzga".

Aunque tampoco lo negó, dijo que no tendría problema en expresarlo de manera abierta.

Esto lo expresó luego de una rueda de prensa en la que el legislador dio a conocer pormenores de su iniciativa de reforma, en la cual promueve los matrimonios entre personas del mismo sexo.

"¡Qué bonito!... No, no, no, yo creo que es muy respetuoso y si fuese o no fuese, a lo mejor estuviésemos (...) estuviésemos haciéndolo de otra manera. No, soy diputado. Soy muy respetuoso, y lo que se ve no se juzga", dijo.

Además, el priísta se autonombró el diputado de la comunidad gay, su voz y a quienes apoyará en la reforma.

"Soy representante de ellos, la voz de ellos, soy su diputado y me gustaría apoyarlos al cien en la reforma", agregó

Liga: http://www.am.com.mx/leon/local/guillermo-romo-apoya-bodas-gay-pero-no-adopcion-91052.html